

Extrait : – La synchronicité, de Jean-François Genevès

INTRODUCTION

Peut-être vous est-il arrivé de faire la triste expérience de heurter un animal avec votre voiture, ou alors d'assommer un oiseau venu se jeter sur votre pare-brise ? Si c'est le cas, vous avez certainement ressenti une sorte de compassion ainsi qu'une appréhension confuse... Car, bien souvent, à la suite de ce type d'évènement, nous avons une impression de malaise que nous interprétons alors comme un signe de mauvaise augure.

A l'inverse, nous réagirons plutôt positivement à la vision fugitive d'un arc-en-ciel, vision que nous pressentons comme le signe annonciateur d'un heureux présage.

Ces réactions dénoteraient-elles un sérieux penchant pour la superstition ou des dispositions à une lecture sensible des évènements ?

Superstition, clamera l'être matérialiste qui se perçoit dans une vision morcelée de la réalité.

Message affirmera l'être spirituel qui comprend l'univers comme une globalité ou « tout est dans tout ».

De mon point de vue, ces évènements inattendus, comme la vision soudaine d'un arc-en-ciel ou la venue fracassante d'un oiseau percutant notre voiture sont des signes porteurs d'une information qu'il nous faut apprendre à entrevoir et à comprendre.

Ces messages soudains ont pour fonction de nous faire sortir de notre torpeur du moment ou de nous tirer de notre somnolence mentale routinière.

Bien que tout le monde ne soit pas sensibles à ces signes, ils émaillent pourtant la vie de tous les humains. Ces signes, ces messages, ces présages ne sont absolument pas des coïncidences ou des manifestations hasardeuses. Ils sont l'essence même de la vie !

[...]